

Dépouillement de l'arbre de Noël

Le samedi 11 décembre 2021

Centre communautaire

Les enfants auront la chance de recevoir un cadeau de la part d'un ami très spécial!

Afin de permettre à tous les enfants inscrits de passer un moment particulier avec nos amis spéciaux, nous vous contacterons afin de vous transmettre le moment où votre enfant pourra venir nous voir dès que les inscriptions seront terminées. Ils peuvent être vêtus de leurs plus beaux habits ou de leur plus beau pyjama!

Intéressé? Veuillez nous retourner le coupon avant le vendredi 30 novembre 2021

- ♦ Par courriel à karyne.beaudin@gmail.com
- ♦ En privé sur notre page Facebook
- ♦ En personne à l'hôtel de ville durant les heures d'ouverture

Activité gratuite
Réservée aux résidents
de 12 ans et moins
Inscription obligatoire



Nom du parent :
Téléphone :

Adresse :

Nom et prénom de l'enfant	Date de naissance	Âge	Sexe (F/M)



clarenceville.qc.ca



Children's Christmas

Saturday, December 11th 2021

Community center

This year, children will have the chance to receive a gift from a very special friend!

In order to allow all registered children to pass a special moment with our special friends, we will contact you to let you know when your child will be able to come see us as soon as the registrations are closed. They can be dressed in their best clothes or their best pajamas!

Interested? Please return the coupon to us before Friday, November 30th 2021

- ◆ By email at karyne.beaudin@gmail.com
- ◆ Private on our Facebook page
- ◆ In person at City Hall during opening hours

Free activity
Reserved for residents
aged 12 and under
Registration required



Parent's name :
Telephone :

Address :

Child's first and last name	Date of birth	Age	Sexe (F/M)



clarenceville.qc.ca

